

Forschung für die Kleinsten

Der Kindergarten Zang ermöglicht Forschung für die Kleinsten unserer Gesellschaft. Die Sparkassen-Bürger-Stiftung fördert die Anschaffung eines Mikroskops mit 250 Euro aus den Mitteln der Zustiftung einer Königsbronner Bürgerin.

Heidenheim, 03.04.2017

Seit Kurzem gibt es eine neue Lieblingsbeschäftigung vieler Kinder im Kindergarten des Königsbronner Teilorts Zang: Forschen mit dem Mikroskop.

„Spielerisch und durch Forschen aktivieren wir das Erinnerungsvermögen der Kinder, um sie Zusammenhänge herstellen und Wissen praktisch anwenden zu lassen“, erklärt, Andra Duschek, Leiterin des Kindergartens in Zang. „Wir sind der Sparkassen-Bürger-Stiftung dankbar für ihre Unterstützung unserer kleinen Forscher“, so Michael Stütz, Bürgermeister der Gemeinde Königsbronn.

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt die Anschaffung des Mikroskops mit einer Förderung über 250 Euro.

Stefan Aust, Geschäftsführer der Sparkassen-Bürger-Stiftung, erläutert die Beweggründe für die Spende so: „Die großzügige Zustiftung einer Königsbronner Bürgerin ermöglicht uns, dem Kindergarten in Zang den Wunsch nach einem Mikroskop zu erfüllen. Schön, dass schon die Kleinsten alles genau unter die Lupe nehmen.“



35 Bildunterschrift:
Andrea Duschek, Leiterin Kindergarten Zang, Alexander Truppel, Leiter Beratungscenter Königsbronn und Brunhilde Cersowsky, Erzieherin Kindergarten Zang.